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Готовь сани летом, а телегу 
зимой, следуя этой народной 
мудрости, в МГтУ провели день 
открытых дверей. 

На ежегодное мероприятие встре-
титься с ректором, его командой 
и деканами факультетов приходят 

старшеклассники и родители, а также 
по традиции – именитые выпускники. В 
минувшие выходные в стенах Магнито-
горского государственного техническо-
го университета имени Г. Носова ябло-
ку негде было упасть. Школьников и их 
родителей интересовало, как поступить 
в самый престижный вуз города и на 
кого учиться. Как оказалось, желающих 
учиться в МГТУ предостаточно.

На входе гостей встречали студенты-
активисты со знаками отличия, в 
футболках с эмблемами факультетов, 
с нагрудными табличками. Они помо-
гали сориентироваться в незнакомой 
обстановке. До начала «официальной 
части» у школьников была возмож-
ность походить по зданию, познако-
миться с настенной информацией 
– ярким отражением студенческой 
жизни: стендами с фотографиями, 
стенгазетами, просмотреть фильм об 

МГТУ. Каждый факультет приготовил 
буклеты.

Как правило, в день открытых дверей 
каждый вуз старается предстать перед 
гостями с самой лучшей стороны. Та-
ков и МГТУ. От студентов-консультантов 
ребята узнали, чем гордится вуз, какие 
известные люди его окончили. Перед 
студентами и абитуриентами выступи-
ли знаменитые выпускники тогда еще 
МГМИ: ректор университета Валерий 
Колокольцев, исполняющий полно-
мочия главы Магнитогорска Евгений 
Тефтелев, депутат Госдумы РФ Андрей 
Морозов. Они рассказали о своих 
студенческих годах. Чтобы школьники 
и родители получили большее представ-
ление о том, куда собираются посту-
пать, им показали ролики об истории 
вуза, о факультетах.

Торжественную часть встречи открыл 
хор МГТУ: исполнили гимн университета, 
который уже стал визитной карточкой. 
Затем ответственный секретарь прием-
ной комиссии МГТУ Евгения Пузанкова 
рассказала, какими были конкурс и про-
ходной балл в прошлом году, проводит 
ли вуз олимпиады и как их результаты 
учитываются при поступлении, принима-
ются ли результаты ЕГЭ и можно ли их не 

учитывать, предоставляется ли отсрочка 
от армии, можно ли подать документы на 
несколько факультетов сразу… Встреча 
была насыщенной, потому что творче-
ские коллективы МГТУ подготовили ин-
тересную развлекательную программу. 
Были и акробатические номера, и тан-
цевальные, выступила сборная команда 
КВН университета, после чего будущие 
абитуриенты «заразились» атмосферой 
студенческой жизни.

Получить более подробную инфор-
мацию гости могли уже после офици-
альной части на экскурсии, которую 
подготовил каждый факультет. Здесь 
родители и школьники могли узнать 
конкретно, в чем специфика обуче-
ния той или иной специальности, по 
каким предметам на вступительных 
экзаменах будет достаточно школьных 
знаний, а по каким лучше получить их 
на подготовительных курсах.

При поступлении в вуз возникает 

много вопросов как у школьников, так 
и у родителей. Чтобы этого избежать, в 
МГТУ решили провести встречу заранее. 
С каждым годом желающих поступить в 
один из самых престижных вузов регио-
на становится все больше. Сейчас, когда 
университет прошел сертификацию по 
системе менеджмента качества, его 
популярность возросла в разы. В МГТУ 
десять факультетов. Конкурс на каждую 
специальность, а и их в университете 
больше 60, до десяти человек на место. 
Еще бы: ведь диплом об окончании 
вуза будет котироваться в 58 странах. 
Ежегодно в вузе открывают новые специ-
альности. МГТУ завоевал уже 15 грантов 
на сумму больше 50 миллионов рублей 
и неслучайно в этом году получил благо-
дарность от президента РФ Дмитрия 
Медведева 

ГАЛИНА ГОРИНА, 
специалист отдела информации  

и общественных связей МГТУ
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Под гимн университета
В выходные в стенах МГТУ яблоку негде было упасть

 расследование
«Свинья» от фармацевтов
Специальное раССледование, связанное со «сви-
ным гриппом», провели журналисты датской газеты 
Information. по их предположению, паника вокруг 
A(H1N1), возможно, «явилась результатом действия 
самой грандиозной кор рупционной схемы современ-
ности».

Как считают датчане, эксперты ВОЗ (Все мирной организа-
ции здравоохранения) намерен но расписали ужасающие по
следствия гриппа. Между тем на самом деле от него на пла нете 
скончались за все время шесть тысяч человек. А вот от обыч ных 
разновидностей болезни умирают во время эпидемий почти в 
сто раз больше. Но это почемуто не заставляет лю дей панико-
вать.

Зато сегодня предприя тия, выпускающие вакцину против 
A(H1N1), трудятся в четыре смены и все равно не успевают вы-
полнить заказы.

По подсчетам международ ного инвестбанка JP Morgan, про-
изводители заработают на ней около 7 млрд. евро. Это поставит 
фармацевтическую отрасль на третье место по прибылям – по-
сле тор говцев оружием и воротил сексиндустрии.

Датские журналисты выяснили, что панде мия «свиного грип-
па» была объявлена под давлением группы советников ВОЗ, 
возглавляемой голландцем Альбертом Остенхаусом. А он, пи-
шет Informa tion, расписывается в зар платных ведомостях сразу 
нескольких компаний, выпус кающих вакцину.

 криминал
Наемные убийцы
предъявлено обвинение троим южноуральцам, по-
дозреваемым в убийстве исполнительного директора 
областного ФоМСа валерия некрасова. на скамью 
подсудимых сядут двое исполнителей рас правы – жите-
ли Златоуста и организатор – 49-летний житель Бакала, 
уроженец армянской ССр Геворк Мурадян.

Следствием установлено, что в сентябре–октябре нынешнего 
года не известный пока правосудию гражданин поручил Мура-
дяну органи зовать убийство Некрасова. В конце октября орга-
низатор нашел 28 и 21летнего жителей Златоуста и нанял их 
для соверше ния убийства. В случае успеха каждому полагалось 
вознаграждение в 450 тысяч рублей.

Мурадян передал исполнителям фотографию Некрасова, схе-
му расположения места его работы в Челябинске. Киллерам 
предоста вили даже оружие – пистолет с патронами. Они полу-
чили 30 тысяч рублей на расходы по подготовке убийства. В те-
чение октября–ноября наемники наблюдали за потерпевшим. В 
Челябинске убить директора ФОМСа оказалось непросто. Тогда 
Мурадян решил пе ренести действо в маленькую Сатку, где Не-
красова было легче застать врасплох.

С 13 по 22 ноября бандиты следили за Некрасовым и его жи-
лищем. Утром 22 ноября исполнители на машине знакомого, ко
торый даже не подозревал о намерениях пассажиров, подъеха-
ли к дому директора. Один из убийц зашел в подъезд, другой 
остался снаружи контролировать обстановку. Что было дальше, 
всем извес тно. Директор ФОМСа вышел выносить мусор и 
получил две пули: в грудь и в голову. Валерий Некрасов скон-
чался на месте происше ствия. Стрелявший убедился в смерти 
жертвы и вместе с напарни ком скрылся с места преступления. 
Как сообщили в прессцентре СКП России, в лесу, близ трассы 
Сатка–Бакал, убийцы выбросили оружие. Но убежать далеко 
стрелки не смогли. Спустя сутки они вместе с организатором 
были задержаны сотрудниками правоохранительных органов. 
Расследование продолжается.

 ситуация
Теракты на Кавказе
Более 80 террористических актов предотвращено в 
этом году на Северном Кавказе.

Задержаны почти 800 боевиков и их по собников. Об этом 
сообщил глава ФСБ Александр Бортни ков на заседании 
Национально го антитеррористического ко митета. Кроме того, 
он заявил, что говорить о связи между под рывом железнодо-
рожного полотна в Дагестане и ЧП с «Невским экспрессом» 
преждевременно.

Кто еще, кроме наших соотечествен-
ников, способен проникнуть в святая 
святых?

Стоило разгореться скандалу с преданной глас-
ности электронной перепиской английских 
ученых-климатологов, как взоры некоторых 

«следователей» обратились в определенную сто-
рону. Легенды о российских хакерах, для которых 
нет ничего невозможного, давно гуляют по миру. 
В данном случае, нити вроде бы вели в Сибирь. 
Британским экспертам удалось проследить, что 
изначально данные со взломанного сервера 
отправили на сервер компании, базирующейся 
в Томске, но его владельцы эти высказывания 
опровергли. Виновность россиян не доказана, но 
ведь и преступного посягательства не было. Счета 
не опустошали, материального ущерба никому не 
нанесли, разве что репутация отдельных светил 
науки пострадала. Но, если повод имеется, то 
поделом им.

Несколько дней назад достоянием пользовате-
лей глобальной сети стал закрытый архив Центра 
климатических исследований университета Вос-
точной Англии. Его сотрудники вели переписку 
с ведущими учеными, которые занимаются 
проблемами мирового климата и экологической 
системы Земли. Более тысячи электронных 
писем и несколько сотен научных документов 
стали всеобщим достоянием. Авторы посланий 
не ограничивались общими приветствиями и 
разговорами о погоде, а занимались чистой 
воды манипуляциями. Искажали данные ради 
торжества теории глобального потепления, вы-
званного деятельностью человека. Как только под-
лог вскрылся, страничка Центра климатических 
исследований стала информировать посетителей, 
что «нормальная работа ресурса будет продолже-
на в ближайшее время».

Выяснилось, что руководитель климатического 
центра Фил Джонс еще в 1999 году признавался 
собеседникам, что «проделывал трюки и увеличи-
вал температуру для каждого периода за послед-
ние двадцать лет», хотя, на самом деле, ничего 
подобного не наблюдалось. Признались в мелких 
махинациях и другие фигуранты скандала, писав-
шие лживые письма. «Трюк» британских климато-
логов – серьезный удар по репутации учреждения, 
которое до последнего момента считали мировым 
лидером в сфере изучения проблем климата. По-
путно поставлены под удар защитники природы. 
Они-то утверждали, что воздействие человече-
ской деятельности на окружающий мир ведет к 
повышению температуры, а речь, выходит, надо 
вести о глобальном похолодании, факт которого 
скрывали британские ученые.

Сами оскандалившиеся научные работники 
утверждают, что выборка их переписки была тен-
денциозной. Манипуляторы заявили, что «твердо 
выступают за науку», жалеют лишь о «неправильно 
выбранных словах в отдельные моменты» и отка-
зываются подавать в отставку. Однако специали-
сты в области климатологии, которые и раньше 
скептически воспринимали теорию глобального 
потепления, заявили, что 
из-за открывшихся фактов 
исследования Центра кли-
матических исследований 
университета только пере-
смотреть и подвергнуть повторному анализу.

Время для разрыва информационной бомбы 
словно специально подобрали перед конферен-
ции ООН в Копенгагене по вопросам борьбы с 
повышением температуры на планете. На форуме 
тем временем в очередной раз разгорелись дис-
куссии по вопросу, кто и сколько должен платить в 
процессе борьбы с глобальным потеплением. Тут 
давно налицо конфликт двух миров. Развиваю-
щиеся страны утверждают, что основное бремя от-
ветственности должны нести промышленно разви-
тые государства, потому что по их вине происходят 
катаклизмы в природе. Те, в свою очередь, готовят 
встречные предложения, которые, напротив, дают 
им привилегии по сравнению с развивающимися 
странами при определении объемов выбросов в 
атмосферу парниковых газов.

Одна из документальных заготовок не без 
участия стран третьего мира попала в руки журна-
листов. Секретное соглашение, так называемый 
«датский текст», разработано группой лиц, извест-

ной как «круг посвященных». 
Считается, что в нее, скорее 
всего, входят Великобрита-
ния, США и Дания. Согласно 
их предложениям, развитые 

государства, которые принято считать локомоти-
вами мировой экономики, смогут вдвое больше 
выбрасывать парниковых газов в атмосферу, 
чем развивающиеся. Еще проект соглашения 
предусматривает снижение роли ООН на будущих 

переговорах по изменению климата. Так, бедным 
странам будет разрешено до 2050 года произве-
сти около полутора тонн парниковых газов на душу 
населения, в то время как для богатых государств 
этот показатель составит без малого три тонны.

Уже подсчитано, что неудача конференции по 
изменению климата обойдется мировой экономи-
ке в 500 миллиардов долларов в год. Такая сумма 
потребуется для того, чтобы удержать потепление 
в пределах двух градусов. Непонятно только, если 
климатологи действительно приписывали рост 
температуры и все это – миф, нужны ли такие 
траты? 

ОЛЕГ ГРИШИН

Температурный 
трюк

Все смешалось в мире климатологов

Неужели глобальное  
потепление – это миф?

 технологии
Льготная карта  
южноуральца
в поСлании Феде ральному Собранию пре-
зидент дмитрий Медведев особо подчеркнул 
значимость внедрения современных элек-
тронных технологий.

Глава региона Петр Сумин пору чил разработать 
схему внедрения на терри тории региона «Социаль-
ной карты жителя Челябинской области». Как сооб-
щили в управлении организационной и конт рольной 
работы правительства области, со ответствующее 
поручение глава региона дал своим заместителям 
Николаю Рязано ву и Юрию Клепову.

В Челябинской области накоплен доста точный 
опыт внедрения социальных карт, есть результаты 
проведения экспериментов по совершенствованию 
системы оказания со циальной помощи гражданам 
с учетом клас сификации видов социальных гаран-
тий и категорий населения. Есть опыт разработ-
ки и использования различных видов пластико
вых электронных карт в процессе выплаты таких 
льгот. В Челябинске на базе системы «Золотая ко-
рона» внедрены «Социальная карта челябинца», 
транспортные и транспортнобанковские карты. В 
Магнитогор ске и Миассе на базе «Золотой короны» 
введены транспортные карты для жителей.

Применение информационных техно логий в 
сфере реализации социальных га рантий и льгот 
призвано повысить эффек тивность финансово-
го планирования и контроля, исключить случаи 
неправомер ного назначения льгот гражданам, улуч
шить обслуживание и сократить потерю времени 
при назначении и предоставлении им гарантий и 
льгот.

Академические чтения
18 декабря в 14.30 в Магнитогорском государственном техническом универ-

ситете в ауд. 292 состоятся академические чтения. Тема: «Фундаментальная 
основа естества и естествознания». Лектор – кандидат технических наук, доцент 
кафедры химической технологии неметаллических материалов и физической 
химии Владимир Ишимов. Приглашаются все желающие.

Россия «задышит» в 2050-м
недавно на саммите еС–россия дмитрий Медведев заявил о том, что наша страна готова 

сократить выбросы парниковых газов к 2020 году на 25 процентов от уровня 1990 года. Сейчас 
они примерно на 37 процентов ниже этого показателя. Учитывая экономический кризис, вы-
бросы будут расти медленно и вряд ли достигнут обозначенного уровня в обозримом будущем. 
У россии есть и более долгосрочная цель по сокращению выбросов, объявленная президентом 
в июле на саммите «восьмерки» в италии – минус 50 процентов к 2050 году. достижение этого 
уровня потребует перехода на низкоуглеродную экономику с более высоким уровнем энергоэф-
фективности. другими словами, масштабная модернизация российской экономики означает 
не только большие затраты, она открывает большие возможности для бизнеса.


